



新月中だより

文責 教頭

学校教育目標：共生社会を主体的に生きて幸せを広めて歩む人間を育成する

2年間大変お世話になりました。本当に疲れ様でした！

7月9日(水)の放課後に、ALTのSean Kenney先生の配置換えが行われ、急遽式を行うことになりました。式の始めて、3年の菅原那友さんがお別れのメッセージを英語と日本語で述べました。これまでの感謝の気持ちが Sean 先生に伝わるとても気持ちのこもったスピーチでした。続けて各学年クラス代表生徒から、お別れのメッセージを贈呈しました。

その後 Sean 先生からは、生徒や教職員に向けて新月中学校で過ごした2年間にに対する感謝の言葉と4つの「C」について最後のスピーチがありました。新月中生は熱心に耳を傾け、Sean 先生の話を聞き入っていました。式終了後、生徒の作った花道を通過して Sean 先生が退場しました。

放課後に、部活動の途中で放送が入り、Sean 先生の見送りに全校生徒が駆けつけ、玄関で名残惜しそうに見送りました。Sean 先生のこれから活躍に期待しています。またどこかでお会いする際には、生徒の皆さんや先生方からそれぞれいい報告ができるよう、一人一人が諦めず、優しい気持ちで、果敢に、そして楽しみながら生活してほしいと願います。Sean 先生、今まで本当にありがとうございました。気仙沼中学校でも、今まで通りの持ち味を生かして頑張ってほしいと思います。

4つの「C」について

Consistency 一貫性 Compassion 思いやり Courage 勇気 Curiosity 好奇心

